
Martin Bader
Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 6. April 2014, 11:09

Bader geht doch nicht, warum auch? Er hatten Vertrag, ist das Gesicht beim Club, fühlt sich in
Nürnberg wohl und hat letztlich das sagen. Und unser AR ist meiner Meinung nach nicht in der
Lage,einen geeigneten Ersatz oder Ergänzung zu holen. Bader ist der starke Mann beim Club,
ob es uns passt oder nicht.
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